

## La palentina Victoria Ortega, primera mujer que preside la Abogacía Española

Nacida en 1958, reside en Santander y es profesora de Derecho Procesal de la Universidad de Cantabria

### EL NORTE

**PALENCIA.** La palentina Victoria Ortega Benito se convirtió ayer en la primera mujer en presidir la Abogacía Española, al obtener 47 votos, el 56,62% del escrutinio, y el respaldo de la mayoría absoluta de los decanos de los 83 colegios profesionales de España.

La primera mujer que preside el Consejo General de la Abogacía Española nació en Palencia en 1958 y residió posteriormente en Burgos, de modo que se encuentra íntimamente vinculada a Castilla y León.

Victoria Ortega es doctora en Derecho por la Universidad de Valladolid. Abogada en ejercicio desde 1981, ha sido decana del Colegio de Abogados de Cantabria entre 2000 y 2008, vicepresidenta del Consejo General de la Abogacía Española entre 2002 y 2008 y secretaria general de este organismo desde febrero de 2011 hasta diciembre de 2015, fecha en la que abandonó el cargo para con-



Victoria Ortega Benito, a la derecha. :: EL NORTE

currir a las elecciones. Es además una de los doce consejeros electivos del Consejo, elegida por el Pleno del Consejo General de la Abogacía Española en febrero de 2009 y reelegida en marzo de 2014. Ha sido vocal de la Comisión Institucional para la determinación, estudio y propuesta de los elementos esenciales de la nueva Ley de Planta y Demarcación Judicial del Ministerio de Justicia, creada en mayo de 2010.

En cuanto a su actividad acadé-

mica, Victoria Ortega Benito es profesora titular de Derecho Procesal en la Universidad de Cantabria desde 1992, y ha realizado diversas publicaciones y textos monográficos sobre Derecho Procesal y Administrativo.

Pocos minutos después de su proclamación, la flamante presidenta de la Abogacía, que tomará posesión el 28 de enero, se mostró «contentísima y encantada» por el apoyo que ha sentido «de la tierra».